

Kommuniqué über den Aufenthalt
einer Delegation des Zentralkomitees
der Partei der Arbeit der Schweiz
in der Deutschen Demokratischen Republik

Auf Einladung des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands weilte vom 26. Mai bis 1. Juni 1968 eine Delegation des Zentralkomitees der Partei der Arbeit der Schweiz unter Leitung von Genossen Edgar Woog, Generalsekretär der Partei, in der Deutschen Demokratischen Republik.

Der Delegation gehörten außerdem die Genossen Roger Dafflon, Mitglied der Parteileitung, und Franz Dübi, Mitglied der Parteileitung und Sekretär der Baseler Parteiorganisation, an.

Während ihres Aufenthaltes in der Deutschen Demokratischen Republik machte sich die Delegation mit der Tätigkeit der SED und den Leistungen der Werktätigen beim sozialistischen Aufbau vertraut. Sie studierte die Probleme, die sich aus der Schaffung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus in der DDR ergeben. Sie besuchte Betriebe der Industrie und der Landwirtschaft und informierte sich über die Einbeziehung der Werktätigen in die Planung und Leitung aller Bereiche des politischen, ökonomischen und kulturellen Lebens.

Die Delegation des Zentralkomitees der Partei der Arbeit der Schweiz führte einen freundschaftlichen Meinungsaustausch mit einer Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der die Genossen Paul Verner, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees, Klaus Sorgenicht, Leiter der Abteilung Staats- und Rechtsfragen, und Egon Winkelmann, stellvertretender Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen im Zentralkomitee, angehörten.

Die Aussprachen zwischen beiden Delegationen hatten eine gegenseitige Information über die Politik und den Kampf beider Parteien sowie einen Meinungsaustausch über die internationale Lage und über Probleme der kommunistischen Weltbewegung zum Inhalt. In den Aussprachen, die in einer offenen und freundschaftlichen Atmosphäre ver-